
RESUMO DO PLENÁRIO -  06.08.2024 

PEQUENO EXPEDIENTE 

DEPUTADO CARLOS BORDALO (PT) 

Apresentou uma moção solicitando ao Governo do Estado que faça a pavimentação das PA’s 

115 e 449 em Floresta do Araguaia. Enviou um requerimento à ALEPA para que manifeste ao 

Governo Federal votos de congratulações aos atletas que participam das Olimpíadas de Paris 

pelo seus desempenhos em especial à ginasta Rebeca Andrade pelas conquista de 4 medalhas. 

Solicita que o Governo estadual regularize a Linguagem de Sinais. Parabenizou a comissão do 

Governo Federal pela visita que fez às obras da COP 30 obras que estão sendo feitas em Belém.  

DEPUTADO FÁBIO FREITAS (REPUBLICANOS) 

Parabenizou o Governo do Estado pela construção do Hospital da Mulher. Aproveitou o 

momento para pedir que o Governo do Estadual construa o Hospital do Idoso para garantir um 

atendimento melhor a essa categoria.  

HORÁRIO DE LIDERANÇA 

FÁBIO FREITAS (REPUBLICANOS) 

Ele falou sobre o aumento dos caso de violência praticados contra as mulheres que são vítimas 

sobretudo de seus companheiros. Essa violência só aumenta os casos de feminicídio no Pará. 

DEPUTADA CARLOS BORDALO (PT) 

O parlamentar continuou falando sobre a s obras da COP 30 que foram avaliadas pela comissão 

do Governo Federal que vai investir 3 milhões de reais para realizar trabalho na capital paraense.  

DEPUTADO PIRÃO (MDB) 

O deputado criticou a administração municipal de Edmilson Rodrigues afirmando que a cidade 

de Belém está suja, sem obra de infraestrutura, sem atendimento médico digno para a 

população, pois falta medicamento e equipamentos nas unidades de saúde. Disse que as 

comprar dos ônibus foram superfaturadas, o que impediu a população de ter melhoria no 

transporte público.  

DEPUTADA DIRCEU TEN CATEN (PT) 

Criticou o atual gestor municipal de Marabá dizendo que a cidade não tem obras de 

infraestrutura para atender as necessidades da população. Disse que o Governo do Estado é o 

responsável por diversas obras na cidade como a construção da Usina da Paz, de 1.500 casas 

pelo Programa Minha Casa Minha Vida. O parlamentar afirmou que espera que essa triste 

realidade seja mudada com a eleição de candidatos que possam realizar obras sociais para 

atender principalmente a população de baixo poder aquisitivo.  

DEPUTADA MARIA DO CARMO (PT) 

A deputada acredita que os candidatos que vão disputar o cargo de prefeito devem defender 

em seus palanques as causas de violência contra as criança, contra a mulher, políticas sociais 

que atendam às necessidades da população mais carente.  

 



GRANDE EXPEDIENTE 

DEPUTADO CARLOS BORDALO (PT)  

Foi à tribuna para dizer que a compra dos ônibus para a cidade de Belém é legal já que tudo foi 

acertado com os órgãos do Estado. A intenção do prefeito é garantir a melhoria no transporte 

público.  

DEPUTADA PAULA TITAN (MDB) 

Falou sobre sua agenda parlamentar que inclui a realização de capacitações para que as pessoas 

possam entender assuntos como combate à violência contra a mulher. A Procuradoria Especial 

da Mulher tem realizado atividades em todo o Estado para combater a violência contra a mulher.  

DEPUTADO CORONEL NEIL (PL) 

Falou que durante o recesso parlamentar visitou vários municípios para ouvir as necessidades 

dos moradores dessas localidades. Solicitou que o Governo do Estado reajuste o salário dos 

policiais militares.  

DEPUTADO ERICK MONTEIRO (PSDB) 

Lamentou a situação da cidade de Tucuruí que pode eleger uma candidato que não irá fazer 

nada pelo desenvolvimento do município. Firmou que está havendo uma compra de partido, 

impedindo o eleitor de votar. 

DEPUTADO WESCLWY TOMAS (AVANTE) 

Denunciou que a prefeitura de Itaituba está precisando realizar obras que garantam o bem estar 

da população que exige melhoria especialmente na área de educação e na saúde. 

DEDPUTADO ROGÉRIO BARRA (PL) 

Disse que é um absurdo que a população fique com ônibus novos sem ar condicionado por causa 

de questões políticas.  

DEPUTADO TIAGO ARAÚJO (REPUBLICANO) 

Defendo a aquisição de ônibus com ar condicionado para dar conforto para a população já que 

a cidade de Belém é muito quente. A população não pode ser prejudicada por questões políticas. 

DEPUTADO ELIEL FAUSTO (UNIÃO BRASIL)   

Disse que o governador do Estado tem deito obras de qualidade para desenvolver o Pará. 

 


